

# *Japón abre con triunfo ante Venezuela en Premier 12 de béisbol*

---



Taoyuan (Taipei), 5 nov (EFE).- El equipo de Japón sacó provecho del gran descontrol de los lanzadores en la octava entrada para anotar seis carreras y derrotar este martes por 8-4 a Venezuela en el debut de ambos cuadros en el grupo B del Premier 12 de béisbol.

Con el marcador a su favor a seis outs de la victoria los venezolanos cayeron cuando sus lanzadores perdieron el 'home' y regalaron en el penúltimo episodio seis de los 12 boletos repartidos en el partido.

En ese octavo acto, Hideto Asamura, sexto en la alineación, Yoshihiro Maru, séptimo, Tsubasa Aizawa, noveno y Tetsuto Yamada, primero, recibieron cuatro bolas malas, este último para impulsar la primera carrera, y el segunda base Ryosuke Kikuchi impulsó otra con sencillo para empatar el partido 4-4.

El jardinero izquierdo Kensuke Kondo, tercero en la tanda, recibió un boleto para darle a Japón una ventaja de 5-4 aumentada con elevado de sacrificio de Siya Suzuki, hit de Sosuke Genda y boleto a Yoshihito Maru.

Venezuela había comenzado delante con una carrera en el cuarto acto al combinar sencillo de Balbino

Fuenmayor, boleto a José Godoy, hit de Andrés Blanco y una rola al cuadro de Dixon Machado para empujar la carrera.

Japón dio la vuelta al marcador con un par de anotaciones en el quinto capítulo fletadas por doble de Ryosuke Kikuchi y sencillo de Seiya Suzuki, pero los sudamericanos retomaron el control del encuentro con un ramillete de tres anotaciones en el sexto.

En esa entrada Fuenmayor y Godoy ligaron imparables, Carlos Rivero pegó un doble impulsor de una carrera, Machado fletó la otra con una rola al cuadro y Herlis Rodríguez la tercera con un imparable, pero los lanzadores no apoyaron la ofensiva y Japón se llevó su primer triunfo del campeonato.

En el otro partido del grupo, Taiwán sacó provecho de la mala defensa de Puerto Rico, con cuatro errores, y ganó por 6-1.

Ryosuke Kikuchi encabezó la ofensiva de Japón al ligar de 4-3 con un doble y un par de carreras impulsadas, y por Venezuela el cuarto bate Balbino Fuenmayor se fue de 4-2 con dos carreras anotadas.

El juego lo ganó el relevista Hiroshi Kaino, con una entrada de trabajo perfecto en la que ponchó un rival, y lo perdió Anthony Vizcaya, con tres bases por bolas y cuatro carreras permitidas en un tercio de entrada trabajado.

Este miércoles, en la segunda jornada del grupo B, Puerto Rico enfrentará a Japón y Taiwán a Venezuela.

Los dos mejores de cada grupo del Premier se clasificarán a la Súper ronda que se jugará en Tokio desde el 11 de noviembre y otorgará dos boletos al torneo de los Juegos Olímpicos de Tokio 2020.

Anotaciones por entradas

1 2 3 4 5 6 7 8 9 C H E

Venezuela 0 0 0 1 0 3 0 0 0 4 10 1

Japón 0 0 0 0 2 0 0 6 X 8 8 0

Ganó: Hiroshi Kaino (1-0)

Perdió: Anthony Vizcaya (0-1).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/206744-japon-abre-con-triunfo-ante-venezuela-en-premier-12-de-beisbol>



**Radio Habana Cuba**